

mercredi, 20 novembre 2013 05:27

Iran/5+1 :De nouvelles sanctions torpillent les négociations

IRIB- C'est lors de sa conférence de presse hebdomadaire que la porte-parole de la diplomatie iranienne l'a réaffirmé.

«Un nouveau train de sanctions anti-iraniennes ne fera que saper le processus des négociations et saborder toute chance de parvenir à un résultat tangible», a mis en garde, mardi, Mme Marzieh Afkham.

«Les données et les informations montrent que les négociations ont fait preuve d'efficacité ; le durcissement des sanctions torpillera le processus positif des négociations», a fait remarquer Mme Afkham, soulignant que l'Iran a examiné, avec réalisme et optimisme, le cours du dialogue. Sur la base d'une volonté politique et de la bonne foi, il espère que les inquiétudes, de part et d'autre, seront dissipées, tandis qu'en même temps, les droits de la nation iranienne seront préservés et les sanctions, abrogées. «Les négociateurs visent à restituer les droits inaliénables du peuple iranien et il incombe à l'autre partie négociatrice de respecter les droits du peuple iranien, dans le cadre d'un accord, quel qu'il soit», a réitéré la porte-parole du ministère des AE. Mme Afkham a jugé équilibré le dernier rapport du directeur général de l'AIEA, à propos du nucléaire iranien, en comparaison aux précédents, mais elle a tenu à rappeler que les rumeurs, selon lesquelles l'Iran aurait gelé ses activités nucléaires civiles, étaient fausses. «Il n'y a, ni ralenti, ni gel, dans le cours des activités nucléaires iraniennes», a renchéri Marzieh Afkham, pour souligner que les programmes nucléaires iraniens suivent leur cours normal, conformément au calendrier et à la grille élaborés. Et comme l'a annoncé l'Organisation iranienne de l'Energie atomique, eu égard à la nature des programmes et de leurs dimensions techniques, il se pourrait que, parfois, le cours des activités n'avance pas, selon le calendrier fixé, ce qui est, totalement, normal. En allusion aux propos du Président américain, Barack Obama, réitérant que toutes les options restaient sur la table et que les sanctions ne seront pas annulées, la porte-parole de la diplomatie iranienne a souligné que de tels propos n'influeraient, aucunement, sur le cours des négociations. «Entièrement techniques, a-t-elle ajouté, les négociations progressent, avec sérieux ; les thèmes abordés au précédent tour ont montré que les débats se poursuivaient, dans un cadre d'expertise et totalement à l'écart des questions marginales».

«Si les négociations n'aboutissent pas à un accord, il n'y aura pas d'inquiétude à avoir ; les efforts se poursuivront, dans la mesure du possible, pour régler ce problème», a assuré Mme Afkham, qui a, toutefois, rappelé qu'il revenait à la communauté mondiale de saisir cette occasion de trouver une porte de sortie à cette impasse politique, en obtenant, ainsi, la confiance du peuple iranien. L'équipe négociatrice iranienne profitera, pour sa part, de ces négociations, pour défendre les droits du peuple iranien.



Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

Enregistrer
